



GARDA MEDIA

Pasangan Bang Zul - Abah Uhel Gelar Deklarasi di Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID

Jun 8, 2024 - 07:49



Mataram NTB – Pasangan bakal calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB 2024, Dr H Zulkieflimansyah, SE,M.SC dan H. Moh. Suhaili Fadil Tohir, SH semakin mantap maju di Pilkada NTB 2024.

Ini dikuatkan dengan rencana, hari ini, Sabtu 8 Juni 2024 pasangan dengan jargon Bang Zul – Abah Uhel ini akan melakukan deklarasi di Praya, Lombok Tengah.

Kedua tokoh yang telah sepakat untuk berpasangan sebagai calon gubernur dan wakil gubernur pada Pilkada NTB 2024 inipun membenarkan akan melakukan deklarasi di Praya, Lombok Tengah.

Dr H Zulkieflimansyah, SE,M.SC atau Bang Zul mengatakan, deklarasi dilakukan karena permintaan dan desakan masyarakat, terutama para tokoh dan relawan.

“Deklarasi akan dilaksanakan di Lombok Tengah dengan sederhana dan dihadiri oleh para relawan Bang Abah. Deklarasi di Lombok Tengah ini permintaan H.M Suhaili,” kata Bang Zul kepada media ini, Jumat (07/06/2024).

Bang Zul yang juga mantan Gubernur NTB ini menegaskan, rencananya deklarasi akan dihadiri masyarakat pendukung dan relawan. Termasuk perwakilan partai pengusung sudah mengkonfirmasi untuk ikut hadir.

Deklarasi yang dilaksanakan di Lombok Tengah ini adalah deklarasi pasangan. Selanjutnya nanti akan dilakukan deklarasi partai pengusung setelah terbentuknya koalisi partai.

Tokoh muda kelahiran Sumbawa, 18 Mei 1972 ini menegaskan belum dipastikan apakah semua perwakilan partai pengusung akan hadir. Karena memang hingga saat ini semuanya masih berproses.

Bang Zul yang pernah menjadi Anggota DPR RI 3 Periode (2004-2018) ini mengaku sangat menghormati kebijakan sejumlah partai pengusung. Sehingga tidak semuanya dilibatkan dalam rencana deklarasi tersebut.

“Dengan deklarasi ini, tentu akan semakin memantapkan langkah partai pengusung. Mengingat saat ini partai sedang melakukan survei,” kata Ketua BPKD DPP PKS ini.

Secara terpisah, H Moh. Suhaili Fadil Tohir, SH atau Abah Uhel juga membenarkan rencana deklarasi yang akan digelar hari ini di Lombok Tengah. “Inggih insya Allah. Persiapan sudah tuntas,” kata tokoh kelahiran Lombok Tengah, 31 Desember 1966 ini.

Abah Uhel yang pernah menjabat Bupati Lombok Tengah 2 periode (2010-2021) ini mengatakan telah memantapkan pilihan untuk maju dalam Pilkada NTB 2024 bersama Bang Zul.

Hal itu dikatakan Abah Uhel sebagai bukti keseriusannya mendampingi Bang Zul untuk maju dalam Pilkada NTB 2024. “Pasangan Bang Zul – Abah Uhel akan maju dalam Pilkada NTB untuk mewujudkan NTB Gemilang,” kata mantan Ketua DPRD Provinsi NTB (2004-2010) ini.

Ketua relawan semeton Bang Zul NTB Hafizullah Mashuri mengatakan deklarasi dilakukan untuk mengakomodir permintaan dari basis massa dan loyalis Bang Zul dan Abah Uhel.

“Deklarasi ini sudah pasti. Dan kami kian semangat untuk bergerak memenangkan pasangan Bang-Abah,” katanya.

Ketua Relawan Digital Bang Zul, Rahmad Hidayat mengatakan, hingga tadi malam tim telah melakukan berbagai persiapan acara deklarasi.

“Persiapan tim telah matang. Perwakilan partai, yakni PKS juga sudah konfirmasi untuk hadir,” katanya.

Sebelumnya, pasangan Bang Zul-Abah Uhel berpeluang akan diusung Partai Golkar dan Partai Keadilan Sejahtera (PKS). Sejak awal, petinggi kedua partai ini melakukan serangkaian pertemuan.

Ketua DPW PKS NTB Yek Agil mengatakan, pihaknya bersama petinggi Partai Golkar NTB sudah beberapa kali menggelar pertemuan. Salah satu bahasannya yakni peluang untuk berkoalisi dalam Pilkada NTB 2024 mengusung pasangan Bang Zul-Abah Uhel.

Menurut Yek Agil, Golkar dengan PKS sudah banyak kesepakatan menata Provinsi NTB. Apalagi dari sejumlah hasil survei, duet Bang Zul- Abah Uhel memiliki kans menang besar jika bersanding di Pilgub NTB 2024. Hal ini bisa dilihat dari rilis sejumlah hasil lembaga survei.

Yek Agil menegaskan, PKS juga melakukan pertemuan dengan partai lain. “Silaturahmi dengan ketua partai adalah hal biasa. Sebelum bertemu pimpinan Golkar, PKS juga sudah menemui petinggi partai lain untuk membangun kesamaan persepsi,” katanya.

Jika Partai Golkar dan PKS sepakat mengusung pasangan Bang Zul-Abah Uhel, maka sudah memenuhi syarat mengusung pasangan calon karena melebihi 13 kuri.

Pada Pemilihan Legislatif (Pileg) NTB 2024 Partai Golkar meraup 479.010 suara dengan raihan 10 kursi di DPRD NTB. PKS meraih 330.546 suara atau delapan kursi.. (Adb)